
本校の教育活動全般についてのご意見・ご希望、学校が元気になる「ちょこっとアイデア」
①　課題・家庭学習について
　・先生はいつも子どもに何かを届けるのを忘れます。他の学校はもっと勉強が進ん
　　でいます。学習の遅れが気になります。
　　⇒前者は、注意してなくせるようにしていきます。後者は、本校ではより個々を
　　　大切にしているため遅れてしまっているようです。しかし、できるだけ履修内
　　　容に遅れがないようにしていきます。

　・昨年度、学習内容が全て履修できたのかわからないということがありました。今
　　年度も、冬のワークでやらなくてもよいページがあり、今年も遅れているのでは
　　ないかと心配です。
　　⇒すべての教科に、未履修がないように実施していきます。

②　児童の安心・安全について
　・子供たちは6月と9月でマラソンをする必要はないと思います。天気が暑すぎて、
    子供たちは暑さに苦しんでいて、学校は気にしません。
　　⇒直前に熱中症指数(熱中症にかかりやすい値)を図り、国の基準に照らし合わ
     せてマラソンの有無を決定しています。

③　その他
　・スポーツクラブ、例えばサッカーや野球などが行いやすいようにしてほしい。
　　⇒西尾市は、学校における部活動のあり方などを模索して、中学校においては
　　　顧問をできる範囲で、外部委託を行っています。小学校においても、部活動
　　　の移行期になっております。スポーツクラブ等も、一層盛んになってくると
　　　考えています。

　・給食で揚げパンを食べさせてあげたい
　　⇒パン等は、業者から直接学校に配送されます。ですので、給食センターで再
　　　度調理することができないため、揚げパンを提供できないでいます。

　・持ち物で「〇〇を用意してください。」ってプリントなどでお知らせがあるん
　　ですが、できれば、〇〇を〇〇日までに用意して下さい。と書いてほしいです。
　　日にちが書いてなく、急に明日持ってきてください。用意し忘れてることがあ
　　るのでできれば日にちの記載があるとありがたいです。特に低学年でお願いし
　　たいです。
　　⇒表記等を直し、分かりやすい学年通信、学級通信にしていきます。

　・先生と月に１度子供の学校での様子や変化を保護者と話し合える機会があると
　　いいと思います。忙しいとは思いますが。
　　⇒お子さんのことで、気になることがあれば、相談会を随時設けさせていただ
　　　きます。

　・ブログをよく見ているけど、５年生のことがあまり投稿がないので、寂しいで
　　す。校外学習のことも載らなかったので、残念でした。普段はブログでしか学
　　校の様子を見れることがないので、もう少し載せてほしいです。
　　⇒偏ってしまい、申し訳ありません。なるべく均等になるようにしていきます。

　・校庭の女子トイレがまだ和式だと聞きました。出来たら洋式に変えてほしいで
　　す。
　　⇒要望は、毎年出させていただいております。西尾市の体育館トイレの改修が
　　　終わったら、校庭のトイレの改修を行うそうです。



　・いつもありがとうございます。初めてでわからない事が多いですが、丁寧に
　　対応して頂き感謝しております。　　　　　　　　　　　　　　　　多数
　・先生方の愛情たっぷりのご指導のおかげで、娘は学校が大好きです！
　　いつもありがとうございます
　・楽しく学校に通っているので先生方に感謝しています。　　　　　　多数
　・学校が楽しいと言ってくれるし、子供の話しぶりからも伝わります。友達
　　にも恵まれありがたいです。
　・毎日楽しく学校へいってくれています。ありがとうございます。　　多数
　・子供の変化に対して親身に対応してもらえ助かります。
　・学級通信など、写真が載っているので学校での子供の様子がわかりやすい。
　・子供が楽しそうに学校の話をするので、このままのびのび、すくすく成長
　　できるようご指導お願いします。何でも話せる環境を。
　　⇒お褒めの言葉も多くいただきました。これからも、地域に根差した素晴
　　　らしい学校づくりをしていきたいと考えております。アンケートのご協
　　　力ありがとうございました。


